

SIEGFRIED MARCUS BERUFSSCHULE

Renault für Lehrlinge



B. Kunitzky, T. Bäuerl, C. Hofbauer,
M. Fuchs, G. Steinbrunner, D. Haider
(Renault Österreich) v.l.

Seit 2005 gibt es in der Siegfried Marcus Berufsschule in Wien eine eigene Renault-Klasse mit Schwerpunkt Car Mechatronik. Renault stellt dafür drei Fahrzeuge mit modernster Technologie zur Verfügung. Ziel des Projektes ist es, die angehenden Kfz-Techniker an die Marke zu binden. „Das Projekt ist für Groß-, Klein- und Mittelbetriebe eine wichtige Investition in die Zukunft“, sagt Direktor Markus Fuchs von der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik.